Vortrag und Diskussion

Patientenverfügung im

Spannungsfeld zwischen

Recht und Medizin

31. Januar 2006, 20.00 Uhr Seelsorgezentrum des

Universitätsklinikums Carl Gustav Carus Fetscherstraße 74, 01307 Dresden

Gemeinsame Veranstaltung der Sächsischen Landesärztekammer und des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz

Geert Mackenroth, Sächsischer Staatsminister der Justiz Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze, Präsident der Sächsischen Landesärztekammer Prof. Dr. med. habil. Gerhard Ehninger, Medizinische Klinik und Poliklinik I.

Begrüßung

Nikolaus Krause, Krankenhausseelsorger

Universitätsklinikum Carl Gustav Carus